

Le CIO reconnaît le sauteur cubain comme une attraction de Tokyo 2020



La Havane, 5 mars (RHC)- Le Comité international olympique (CIO) a reconnu le sauteur en longueur cubain Juan Miguel Echevarría, comme l'une des principales attractions des JO de Tokyo, cet été.

Dans son site officiel, le CIO considère le jeune cubain comme l'un des meilleurs représentants de la discipline au monde et affirme que «Juan Miguel Echevarria sera sans aucun doute l'un des grands prétendants au podium des Jeux de l'été prochain».

Echevarria, 22 ans, mène la saison en cours dans sa discipline. En 2018, il a été couronné lors des championnats du monde en salle et en 2019, il a remporté le bronze dans l'épreuve en plein air.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/249665-le-cio-reconnait-le-sauteur-cubain-comme-une-attraction-de-tokyo-2020>



Radio Habana Cuba